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Если бы я был президентом РФ 

 

 

 Каждый из нас когда-нибудь фантазировал, размышлял, что бы он 

сделал, если бы стал самым значимым человеком в нашей стране – президентом. 

Я тоже думал об этом… И вот что получилось. 

 Каждому руководителю необходима команда, состоящая из узких 

специалистов в каждой сфере деятельности. Президент, каким бы он ни был 

талантливым, не может проводить масштабные изменения в стране или даже 

осуществлять руководство государством без команды единомышленников, 

профессионалов, которых можно было бы расставить на все важные 

правительственные посты. Только опираясь на них, осуществляя общее 

руководство, можно говорить о какой-либо продуктивной работе, не говоря уже 

о реформах. Ведь недостаточно издавать указы, важно, чтобы они исполнялись. 

Именно поэтому я на своём долгом пути к президентству буду искать верных и 

добросовестных людей для выполнения этой задачи, благодаря которым Россия 

сможет стать лучше. 

 В России большое количество денег тратится на добычу природных 

ресурсов, которые впоследствии продаются необработанными за рубеж. По 

моему мнению, это не совсем рационально. Необходимо расширить глубокую 

переработку различных видов первоначального сырья направляя часть прибыли 

на создание и развитие инновационных предприятий в этой сфере. И вот почему. 

Гораздо выгоднее продавать товары, нежели ресурсы. Ведь с этого можно 

получить больше денег, да и вклад в экономику будет несколько больше, чем 

есть сейчас. Ещё одним доводом является то, что цены на ресурсы из-за 

различных событий могут сильно меняться, отчего доходы непостоянны. Это 

особо критично для России, где доходы государства на 40 процентов состоят из 

экспорта, который в свою очередь на 90 процентов состоит из продажи сырья. 

По этой причине может случиться дефицит бюджета, что как раз и произошло 

совсем недавно, благодаря падению цен на нефть. И наконец, мы слишком 

зависимы от стран, которые покупают у нас ресурсы или продают нам готовую 

продукцию. Из-за конфликтов, которые порой случаются между государствами, 

они могут перестать торговать с нами, что очень негативно скажется на 

экономике. 

 Я бы сделал российскую армию полностью контрактной, так как у 

неё есть ряд значительных преимуществ перед призывной. Во-первых, это 

мотивация. Многие призывники безответственно относятся к военной службе. 

Они хотят лишь поскорее освободится от неё, ведь им приходится тратить целый 

год на получение бессмысленных для них навыков. Контрактник же осознанно 

выбирает военную службу, где мотивировать его будет зарплата и различные 

льготы и возможность их лишиться при невыполнении своих обязанностей. Во-

вторых, это гораздо большая боеспособность. Призывник из-за низкой 

мотивации, малоэффективного обучения и короткого срока службы получит 

слишком слабые боевые навыки, которые почти полностью забудутся после 



армии. А контрактник будет в течение длительного времени тренироваться, 

постоянно совершенствуя свои навыки и мастерство. Также в армию поступает 

более технологичное, а вследствие более сложное в управлении оборудование. 

Для его эффективного использования необходима профессиональная подготовка, 

которую призывник по вышеперечисленным причинам предоставить не сможет. 

В-третьих, большая экономическая целесообразность. Если взглянуть на прямые 

расходы, то однозначно можно сказать, что дешевле нельзя: контрактник 

дороже, но призывников больше. Однако, если взглянуть на косвенные убытки, 

выгода становится очевидной. Каждый год призывается около трёхсот тысяч 

молодых работоспособных парней, которые вместо прохождения спорной 

военной службы, могли бы пойти работать, повышая тем самым ВВП страны. 

Единственным серьёзным недостатком контрактной армии является её 

малочисленность, из-за которой такую большую страну как Россия в случае 

большой войны будет сложно оборонять. Но с другой стороны, когда была 

последняя крупная война, на которую было мобилизована большая часть 

народа? Семьдесят семь лет назад. А когда будет следующая? Неизвестно, но уж 

точно не в ближайшие пару десятилетий. Могут быть лишь небольшие 

локальные конфликты, где много солдат использовать не получится, и 

контрактники покажут свою максимальную эффективность.  

 Важной проблемой для России являются офшоры. Даже по 

скромным расчётам из страны вывозится от $80 до $100 млрд. в год. Это 

примерно 25% доходной части годового бюджета страны. Для решения данной 

проблемы недостаточно каких-либо запретов, нужно понять, почему 

предприниматели это делают. Ведь для этого нужно платить приличные деньги и 

создавать сложные офшорные структуры, постоянно подстраиваясь под часто 

изменяющееся законодательство стран. Предприниматели как бы показывают 

этим, как им некомфортно работать в России, где достаточно высокая налоговая 

ставка до 50% и есть бюрократия, коррупция и много других факторов, из-за 

которых бизнес не слишком хочет развиваться в стране: выходит слишком 

дорого. Также компании не доверяют государству из-за проблем с 

законодательством в области интеллектуальной собственности, потому что 

правообладатель очень слабо защищён и нет механизмов экспертизы. Чтобы 

вернуть бизнес обратно, я сделаю следующее: уменьшу налоговую нагрузку, 

сделаю более прозрачными и понятными условия работы внутри страны, 

усовершенствую законы в области интеллектуальной собственности. 

 Вот так я буду действовать, если стану президентом. 


